

2017年12月1日

現勢2858名

前月比-7名

2847名 (1/1付)



発行所  
東京土建一般労働組合  
小平東山村支部  
小平市仲町381番地  
電話 042-342-2846  
FAX 042-342-2848  
発行人 川口 直明

# 1万人超の来場者で盛り上がる! ~東京土建祭り in よみうりランド~



右から松丸本部委員長、中：仮面女子、左：青木隆治

11月11日（土）、12日（日）の2日間、東村山市役所駐車場及び天王森公園等で第56回東村山市民産業まつりが開催され、当支部も東村山住宅サービス協力会（土建・建設ユニオン・建築組合・家住業本部で組織した団体）として参加し、住宅相談、木工作品の製作・販売、上棟式を担当しました。

上棟式では、間近に木材が組み上がっています。



廣田隆雄さん

【野火止・廣田隆雄】  
森友学園の敷地極安払い

## 政治家今昔 明治時代にも同様の事件

ていてもわけがわからな  
い。どこまで説明していく  
れるかと思つていたら、  
わけのわからない解散で  
ごまかす事にしたよう  
だ。

国有財産払い下げで明  
治14年に同じような事が  
起きました。高橋成允通信員

答弁を聞いていた  
ところが政府は、内閣の  
極秘事項を新聞に流した  
事で、「大隈弾劾案」を出  
し参議官免官の決議をし

て大隈を追い出した。  
一方、新聞を見て国民  
の憤慨は火に油を注いだ  
ように高まり收拾できな  
いほどの状態になっていた。  
大隈は、内閣から追  
放されたが、実質上の勝  
負に勝ったといえる。皮  
肉なことに、日本の憲法  
はこの大獄獄がきっかけ  
で生まれたのである。日本  
の政変

下が、加計  
学園設立手  
続 続き不明  
瞭。国会の

あつた。時価30万円で、  
しかも30年無利息年賦で  
と決まり、議会は10対2  
で決定。

そこで負けた大隈重信  
は、新聞を使い世間に訴  
えた。東京日々の福地源  
一郎、横浜毎日の沼間守  
一、そうそうたる論客。

2017年9月末、東

村山市防災安全課より

「防災協定について市長決  
裁がおりました。」との一  
報が入りました。4年越  
しの宿願成就です。

2014年には市側か  
ら具体的な試案が提示さ  
れるなど着実に検討を進  
めていましたが、201

5年に担当課長が交代し  
合側から新たな試案を持  
ちかけるなど、主導的に  
協議を進める中で、今回  
の結果を得ることができ  
ました。まさに、新支  
部を調整しており、年度内  
にも締結を完了する見込

## 4年越しの成果 東村山市と防災協定締結

現在、市長との調印式  
として勝ち取った成果と言  
えます。

# 各分会セレクト3企画 美園BBQ・柳瀬バスレク



美園分会BBQレク

日曜行動 & BBQ  
美園分会しりく25人参加

【美園・高橋成允通信員】

秋の仲間づくり月間日曜行動が設定され、分会目標8人を目指して、セレクト3企画で10月1日(日)に美園分会では、BBQを開催しました。

午前中に数組にわかれ、夜間行動では回れない遠方の組合員を訪問し、対象者の掘り起こしを行いましたが、残念ながら良い情報は得られませんでした。昼前までに先発隊が待っているタケノコ公園に集合してBBQが始まりました。

当日は穏やかな晴天に恵まれ、行動日に大勢の仲間に声かけをしていたので25人の仲間と松本洋平衆議院議員(自民党)が参加しました。美園分会が、分会レクでこれだけ決まりました。

恵まれ、行動日に大勢の仲間に声かけをしていたので25人の仲間と松本洋平衆議院議員(自民党)が参加しました。美園分

会が、分会レクでこれだけ決まりました。

恵まれ、行動日に大勢の仲間に声かけをしていたので25人の仲間と松本洋平衆議院議員(自民党)が参加しました。美園分

会が、分会レクでこれだけ決まりました。